

COMITÉ INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE

Un nouveau membre du CICR

L'Assemblée du CICR, dans sa séance du 20 janvier 1983, a élu un nouveau membre en la personne du professeur Hans Haug, qui entrera en fonction le 1^{er} mars 1983.

M. Hans Haug est né à Saint-Gall en 1921. Il a fait des études de droit aux Universités de Genève et de Zürich. En 1961 il devint privat-docent, puis, en 1967, professeur titulaire de la chaire de droit international public à l'Ecole des hautes Études économiques et sociales de St-Gall.

Parallèlement, le professeur Hans Haug a été très actif dans la Croix-Rouge. Entré en 1946, année où il obtint son doctorat en droit, au service de la Croix-Rouge suisse, il fut nommé Secrétaire général de cette Société nationale en 1952; puis, de 1968 à 1982, il en fut le président. En même temps, il devint un des vice-présidents de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge, poste qui revient *ex-officio*, selon les statuts de la Ligue, au président de la Croix-Rouge suisse. De plus, il fut membre, dès 1971, du Conseil de l'Institut Henry-Dunant et, de 1978 à 1980, il fut président du Conseil et de l'Assemblée de cet Institut.

Le CICR se réjouit de compter désormais le professeur Hans Haug parmi ses membres et de pouvoir profiter de sa vaste expérience.

Le vice-président des Etats-Unis au CICR

M. George Bush, vice-président des Etats-Unis, a visité, le 4 février, le siège du Comité international de la Croix-Rouge, à Genève.

Accueilli par le président du CICR, M. Alexandre Hay, M. Bush et les personnalités qui l'accompagnaient ont abordé diverses questions humanitaires, au cours d'un entretien privé avec M. Hay et des représentants du CICR.

Le vice-président américain était accompagné par l'ambassadeur des Etats-Unis en Suisse, M^{me} Whittlesey, et le représentant permanent des Etats-Unis auprès de l'Office des Nations Unies à Genève, M. Swaebe, ainsi que d'autres personnalités.
